



碓東小通信 培根

安中市立碓東小学校

令和3年7月5日

NO.12

文責：峰岸

第2回オープン参観ではお世話になりました

7月2日（金）の第2回オープン参観では、雨天にもかかわらず、多くの保護者の方に来校していただきありがとうございました。また、コロナ対策としてお願いしていた「健康状態申告書」のご提出でもお世話になりました。どの学年の子どもたちもいつも以上にがんばっている様子が見られ、家の方に認めてもらいたい、褒めてもらいたいという気持ちが伝わってきました。ぜひ学校でのがんばりを褒めていただければと思います。第3回のオープン参観は10月に予定されていますので、ぜひ学校まで足を運んでいただけたらと思います。



七夕飾りが展示してあります

7月7日（水）に行われる七夕集会に向けて、各学年ごとに七夕飾りを竹に取り付けました。オープン参観の時に見ていただいた方もいらっしゃると思いますが、まだの方は、7月6日（火）15:30～16:30にも体育館で見られますので、ぜひご覧下さい。短冊には「ケーキ屋さんになりたい」「学校の先生になって生徒のためにがんばれますように」「人を笑顔にするパン屋さんになりたい」など、一人一人のすばらしい願い事が書かれています。その学年に応じた願い事（夢）をもつことはとても大切だと思います。ご家庭でもお子さんの将来の夢や希望について話す機会を持っていただけたらと思います。

